

Fecha: 24-05-2015 Medio: Ojo

Sección: Empresas y Ne Página: 19

Lectoría: 644.411 Alto/Ancho: 6.61 x 16.59

Valor (US\$): 498.19



## USIL inaugura sede construida con tecnología ecoeficiente

La Universidad San Ignacio de Loyola inauguró su nuevo pabellón D en el Campus Gran Almirante Miguel Grau de La Molina, que cumple con todos los estándares de ahorro de energía y conservación del medio ambiente que caracterizan a las instituciones socialmente responsables. Durante el evento, el doctor Ramiro Salas, rector de la universidad, expresó su satisfacción por esta inauguración, pues les permitirá brindar mejores espacios a todos sus estudiantes.